

# JUIN 2018

MONTAGNE / ESTHÉTICIENNE

## Un nouveau service au cœur du village



Nouvellement installé au cœur du village entièrement rénové, l'institut d'esthétique Ovale vient d'ouvrir ses portes, 6 rue des Écoles. Laura Van Ricke jeune femme, passionnée par le monde de la beauté est esthéticienne diplômée et pratique depuis plusieurs années.

Dans un décor chic et feutré inspirant le bien-être elle propose différents soins: visage et corps, modelages, épilations, beauté des

mains et des pieds, pose de vernis. Tous ces soins sont réalisés avec une gamme de produits bio. Laura s'engage sur la qualité des prestations, la confiance et l'écoute ainsi que sur les conseils professionnels et personnalisés.

### Pratique

Institut ouvert du lundi au samedi

Contact: 09 87 37 69 58

Site facebook: l'ovale institut de beauté & bien être

Le Résistant  
du 21 juin 2018